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学校在前期与平度两
所学校开展 野爱心助学冶的
基础上袁积极开展野爱心交
易大集冶为手拉手学校进行
募捐袁以活动促进学生服务
社会尧奉献爱心的意识遥 在
家长的大力支持下袁在班级
的积极组织下 袁2要6 年级
1200 余名同学和家长义工
一起袁现场交易图书尧玩具
等物品袁以小组为单位进行
义卖袁既锻炼了交往尧合作
的技能袁也在活动中激发了
参与社会实践的热情袁野交
易大集冶共募集善款 4万余
元遥 同时还有近百名学生参
与了野百套桌椅冶爱心认捐

行动遥
2011年 11月末袁 学校

干部教师及家委会代表一
行 20余人来到平度昌里小
学袁举行捐赠仪式遥 我们共
为两所学校募集多媒体教
学器材一套袁 价值九千余
元袁书包尧字典尧篮球尧足球
等学习用具价值 3000 余

元袁100 套桌椅价值一万七
千余元袁 物资总价值 3万余
元袁 帮助手拉手学校改善办
学条件袁 充分体现了嘉峪关
人的善心与善举遥
市教育局体卫艺处李业

庆处长尧市南区教育局尧平度
市教育局尧 店子镇政府领导
等参加了此次捐赠仪式遥

开启善的旅程
要要要学校 爱心助学活动捐赠仪式 在平度举行 1尧2011年 11月要12月袁 嘉峪关学校开展

野家长约谈冶工作遥 我们面向 1要6年级家长开展
了全覆盖的回访与交流袁通过野电话回访冶尧整体
约谈尧自主约谈尧干部接待日冶等方式与家长进行
了广泛的调研袁其中袁电话回访院280 人曰发放家
长约谈家长信院1200份曰 整体调研班级院5个袁约
谈家长 210人曰自主约谈班级院25个袁约谈家长
120人遥 就学校特色建设尧班级文化建设尧学校教
学工作尧社团学习尧阳光体育活动等话题了解家
长的所思所想袁及时回复家长对学校的意见与建
议袁达成教育共识遥活动结束后袁将家长的访谈归
纳为 30条关注的话题向全体教师进行汇报袁让
教师了解家长关心的袁解决家长关注的袁促进家
长期望的袁让学校教育更加符合社会期望袁加强
家校间的理解袁形成合力袁促进学校优质化发展遥

2尧2011年 11月-12月袁家长学校推出叶父母
课堂曳导读教材袁选取了野梁启超育子二三事冶野家
庭教育离不开爸爸冶野帮助孩子学会复习冶 等内
容袁推荐给家长学习袁帮助家长掌握正确的教子
理念袁提高科学育子水平袁受到家长好评遥

3尧2011年 11月袁学校家长委员会面向各班
家委会进行公开野家长图书义工冶招募袁经过自由
报名袁学校家委会成立了野家长图书义工团冶袁共
有 15人成为第一批图书义工遥 校家委会孔晨主
任对义工们进行了培训袁他们以图书馆为野活动
基地冶开展图书整理尧图书推荐尧趣味阅读等主题
活动袁服务学校尧服务学生袁让孩子们热爱阅读袁
以实际行动参与到学校教育教学工作中来遥

4尧2012年 12月 16日袁学校举行野四段双检
教学模式冶研讨会袁特别邀请各班家委会主任及
2尧6班家长共计 70余名家长代表参与了此次活
动袁他们聆听了学校课题开展情况袁有针对性的
听课尧参与研讨并对课题提出自己的见解遥 在反
馈记录上袁家长们高度评价学校在教育教学领域
所做的研究袁认为野四段双检教学模式冶的研究让
每名孩子都能参与课堂学习中袁这样的课堂是高
效课堂袁感谢学校在教学方面不断地探索与创新
为每个孩子的幸福成长奠定了良好的基础遥

5尧2011年 12月 28日袁 学校已进入繁忙的
期末工作阶段袁15名家长义工走入校园袁主动承
担了学生教材分发的任务袁在不到一个小时的时
间里袁她们配合默契袁分类准确袁高效地完成了分
发任务遥

家校工作资讯

伴着深秋的微雨袁伴着如火的
热情袁青岛嘉峪关学校校级家委会
近 40位班级家委会主任 渊校级家
委会委员冤代表相聚在若水楼五楼
多媒体教室袁参加本学期第一次代
表会议遥
在 2011要2012学年度开始之

际袁 学校组织各班级家委会进行了
改选袁 确认了新一学年的校级家委
会委员名单遥 学校领导感谢各位家
长的热心与热情袁 向各位委员颁发
聘书袁 并增选学校校级家委会常委
会一年级委员代表遥 学校家委会主
任孔晨强调袁 各班级家委会要充分
发挥自己的主动性袁 每学期做到三
个一院 每学期至少召开一次家委会

工作会议袁 制定班级计划袁 开展活
动袁总结工作曰每学期开展一次家校
活动袁并及时向学校提供活动信息曰
在广泛调研班级家长的基础上袁每
学期向学校提一次合理化建议遥 家
校携手袁互相帮助尧互相理解袁互相
促进袁 为孩子提供广阔而优质的教
育资源遥 此次会议还向各班级家委
会通报了野学校家长志工招募计划冶
和野家长进校园野授课计划的思路袁
家委会将在新学期开展进一步的工

作遥
同时袁学校还向

全体家长代表征集
野家长学校冶 课程开
设的建议袁了解家长
关注的话题袁 调研
野家庭教育中家长要关注的若干细
节冶袁 希望了解家长对教育的关注
与需求袁进一步为学校规划的制定
及工作的开展提供更有力的基础遥

家长代表们纷纷表示袁一定不

负众多家长及学校的重托袁以更积
极地态度和更有创意的工作参与
到家委会工作中袁让教育深入到社
会各个领域袁 让学校充满活力袁为
孩子的健康成长保驾护航遥

筑合力 心相连
要要要青岛嘉峪关学校家委会代表大会隆重举行

我校以野善的教育冶为办学特色袁从家校
工作的角度来说就是家庭与学校教育的和
谐共处尧互相促进袁理解与交融袁从而进一步
促进家庭优质教育资源与学校教育的有机
结合袁让每名学生受益袁让每个家庭受益遥
教育是一个特别需要沟通的职业遥沟通

如同大自然循环一样袁 永远没有停息的时
候遥 而一切的沟通必须在野细作冶中遥 在家校
沟通中我们做到了野六个主动冶遥

1援野主动邀约冶袁大型活动我们一定主动
邀约我们的家长参与袁让家长成为活动中的
一员袁 如学校教学研究会邀请 70余名家委
会成员参加袁学校音乐会邀请了 600余名家
长参加遥

2援野主动传递冶袁我们通过家长信尧电子
屏尧嘉苑报尧学生的主题作业尧海报尧博客传
递学校的信息袁传递学校的故事袁传递我们
做了什么袁正在做什么袁还要做什么曰本学期
下发了 60余封家长遥

3援野主动联系冶袁 我们定期拨打调研电

话尧发调研信与家长联系袁我们定期召开家
长会袁与家长一起交流遥

4援野主动上门冶袁利用节假日家访袁了解学
生们的学习环境袁探讨学生的发展策略遥

5援野主动反馈冶袁面对问题袁面对事故袁我
们采取积极的态度去解决袁我们会第一时间
解决袁第一时间探望袁让家长感受到我们的
重视与关注遥

6援野主动约谈冶袁 本学期我们对全校学生
家长下发约谈信函袁每个级部抽取一个班级
全谈袁其他班级自愿袁通过学校干部与家长
约谈了解家长需求尧了解学校需要改进的方
方面面噎噎
有效的家校沟通拉近了家庭和学校距

离袁极大地方便了家长尧老师尧学校之间保持
经常性的交流袁及时准确地把握孩子成长的
脉膊袁渐渐形成了一股教育合力袁从而有的
放矢地教育好孩子袁引导孩子遵循着正确的
人生轨迹良性发展袁 为促进学生全面发展尧
健康成长奠定了良好的基础遥

野六个主动冶构建家校共同体


